Pêches et Océans Canada

RETURN BIDS to: RETOURNER LES SOUMISSIONS à :

nom: Claire Lavoie

courriel: DFOtenders-soumissionsMPO@dfo-

mpo.gc.ca

301 Bishop Drive | 301 promenade Bishop Fredericton NB | E3C 2M6 E3C 2M6 | E3C 2M6

Les documents de soumission et la garantie de soumission reçus par télécopie ne seront pas acceptés.

INVITATION TO TENDER APPEL D'OFFRES

Proposal to: Fisheries and Oceans Canada

We hereby offer to sell to His Majesty the King in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

Proposition à : Pêches et Océans Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté le Roi du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux appendices ci-jointes, les biens, les services, et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Solicitation No. / Nº de l'invitation 30003663	Date Le 29 novembre, 2022
Client Reference No. / No. de référence du client(e) 30003663	
Solicitation Closes / L'invitation pre	nd fin
At /à : 14 :00	
HNA (Heure Normale de l'Atlantique)	
On / le: le 20 décembre, 2022	
F.O.B. / F.A.B. Destination	
Address Inquiries to : / Adresser to Claire Lavoie – Agente de négociation	ute demande de renseignements à : des contrats
Email / Courriel: <u>DFOtenders-soumissionsMPO@dfo-mpo.gc.ca</u>	
Destination of Goods, Services, and biens, services, et construction	d Construction / Destination des
Colombie-Britannique	
TO BE COMPLETED BY	THE BIDDER (type of print)

Vendor Name, Address and Representative / Nom du vendeur, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur

ot representant du rournisseur de l'er	in option and	
Telephone No. / No. de téléphone		
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor (type or print) / Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature	Date	